

Jueves 25 de junio de 2015

"Para ser exitoso no tienes que hacer cosas extraordinarias. Haz cosas ordinarias, extraordinariamente bien."
Jim Rohn

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.45

Euro

17.31

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



EL ECONOMISTA™

SAT busca evitar elusión en las tiendas de conveniencia

Gravar con un Impuesto al Valor Agregado (IVA) de 16% los alimentos preparados para el consumo es un mecanismo a través del cual el fisco busca evitar la elusión fiscal en tiendas de conveniencia o minisúper, argumentó el jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez. "Hemos percibido que había una aplicación incorrecta de la ley; el mismo producto en una tienda de autoservicio se vendía en una tasa de 16% de IVA, mientras que en una de conveniencia era con tasa cero", detalló durante una entrevista con MVS Radio. Con ello, precisó, Núñez, se evita que un contribuyente acceda a un beneficio dentro de su margen de utilidad sólo por no pagar el impuesto al que está obligado desde hace 15 años.

El Financiero

Acelera EPN el cumplimiento de sus compromisos

Al llegar casi a la mitad de su mandato, el presidente Enrique Peña Nieto pisó el acelerador en el cumplimiento de los 266 compromisos que firmó ante notario público como candidato. El mandatario ha satisfecho en el primer semestre de 2015 casi la misma cantidad de promesas que en sus dos primeros años de gobierno, al pasar de 28 a 53, es decir un crecimiento del 89.28 por ciento. En su primer año, el presidente sólo ejecutó cuatro compromisos y en el segundo año llevó a cabo 24, para un total de 28, es decir, el 10.52 por ciento del total; sin embargo, sólo en seis meses ha cumplido otros 25 compromisos.

REFORMA

Pelean por crédito a pensionados

Cuatro bancos y 11 Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofomes) compiten por dar créditos a los trabajadores que se pensionan bajo la Ley del Seguro Social de 1973, según el IMSS. Este Instituto tiene convenios con 15 instituciones financieras que ofrecen créditos, los cuales deben ser pagados en menos de un año y funcionan como un préstamo de nómina. El IMSS retiene cada mes un porcentaje de la pensión del acreditado para pagar al banco o Sofom que otorgó el financiamiento. El requisito para obtener este crédito es que el solicitante tenga al menos tres meses de estar recibiendo la pensión.

Jueves 25 de junio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Informativa sobre la Situación Fiscal 2014 – Contribuyentes relevados de



presentarla Junta de Honor 2014-2015 Profesor Distinguido 2015 Convocatoria.



Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea



NOTAS FISCALES:

SAT / Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015.

Alimentos preparados para su consumo en el lugar de su enajenación, ...



SCJN / Tesis pendiente de publicarse en IUS. Principio de legalidad tributaria en materia de IVA



SAT / Versión de prueba del DeclaraSAT que emplearán las personas físicas para presentar su Declaración Anual en 2016



MILENIO

México sale del 'top 10' en inversión extranjera directa

Con una caída de alrededor de 50 por ciento en la captación de inversión extranjera directa (IED), en 2014 México salió del top ten en esa materia, de acuerdo con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad, por su acrónimo en inglés). En el Informe sobre las inversiones del mundo 2015, la Unctad señala que en 2013 México captó 45 mil millones de dólares de IED, mientras que el año pasado el flujo se redujo a 23 mil millones de dólares. Con ese nivel de inversión, en 2014 México se colocó en el lugar número 13 dentro del ranking, al perder tres lugares respecto del mismo indicador de 2013, cuando se ubicó en el décimo sitio.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Hacienda y AMEXCAP acuerdan impulsar inversión

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, y el presidente de la Asociación Mexicana de Capital Privado (AMEXCAP), Antonio Ruiz Galindo, acordaron construir en forma conjunta propuestas concretas para impulsar la inversión de particulares nacionales y extranjeros y, con ello, el crecimiento económico y la generación de empleos en México. Durante una reunión de trabajo con integrantes del Consejo de la AMEXCAP, el titular de la SHCP reconoció la importancia del capital privado en el desarrollo económico del país y exhortó a sus promotores a sumar esfuerzos y a generar casos de éxito para dar mayor impulso a proyectos productivos en diversos sectores y regiones del país.

La Razón

razon.com.mx

OCDE reconoce reformas de EPN

La debilidad externa en países como China, que tiene un menor dinamismo en su crecimientoLa Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) reconoció el esfuerzo de la administración del presidente Enrique Peña Nieto para transformar significativamente las normas que históricamente afectaron la competencia en el país, en beneficio de los consumidores mexicanos. En la primera edición del informe sobre "Perspectivas de Negocios y Financieras 2015" señala que el Pacto por México permitió reformar los sectores energético y de telecomunicaciones, donde se reconoce que pasó a ser de los países más cerrados a la inversión extranjera directa, a una de las naciones con mejor posición dentro del promedio de la OCDE.

Jueves 25 de junio de 2015

CNNEXPANSIÓN

Lo que Amazon cambiará en el e-commerce en México

Tras semanas de rumores en el mundo del comercio electrónico, el gigante estadounidense Amazon convocó a una conferencia de prensa el próximo martes 30 de junio en la que se espera que lance un sitio de e-commerce en México, donde venderá más que libros digitales y lectores electrónicos Kindle. La entrada de la empresa que acapara cerca del 20% de las ventas por Internet en Estados Unidos tiene el potencial de revolucionar las compras online en el país. Amazon es conocida porque invierte en dar un buen servicio al consumidor —con entregas rápidas y pocos pasos para comprar— y porque está dispuesta a perder dinero en sus operaciones para garantizarlo.



Reanudan Grecia y acreedores negociaciones sobre rescate financiero

El primer ministro de Grecia, Alexis Tsipras, reanudó hoy las negociaciones con los dirigentes de las instituciones acreedoras con el objetivo de alcanzar un acuerdo sobre el rescate de su país que pueda ser ratificado por los líderes de la Unión Europea durante la cumbre que celebran en Bruselas hoy y mañana. Se trata de la tercera ronda de conversación en una semana entre Tsipras, la directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde; el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi; y el de la Comisión Europea (CE), Jean-Claude Juncker.



Plantas y flores de ornato, negocio potencial: Canacope

Con un mercado que ha alcanzado ventas por casi 10 mil millones de pesos anuales, la producción y comercialización de plantas y flores de ornato es uno de los sectores de la microempresa con mayor posibilidad de crecimiento en el país y con expectativas de exportación a Estados Unidos y Canadá. Lo anterior lo aseguró el presidente de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope) de la Ciudad de México, Gerardo López Becerra, durante la presentación de la edición número 15 de la Expo de Flores y Plantas que se realizará en el municipio de Atlixco, Puebla. En un comunicado, el líder del sector comercio en la capital mexicana expuso que del mercado de plantas y flores de ornato dependen unas 14 mil 183 familias.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(24/06/15)	3.00
TIIE 28 (24/06/15)	3.2975
TIIE 91 (24/06/15)	3.3075
TIIE 182 (24/06/15)	3.3963
CETES 28 (23/06/15)	2.98
Reservas internacionales (mdd)	
(19/06/15)	193,181.5

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33
Inflación mensual	
(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (25/06/15)	5.274449

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Jueves 25 de junio de 2015



Congreso EEUU abona camino para que Obama avance en pacto comercial del Pacífico

El presidente Barack Obama se acercó más a su objetivo de estrechar los vínculos económicos de Estados Unidos con los países que forman a Cuenca del Pacífico, después de que el Congreso aprobó una legislación clave que le permitirá avanzar sobre el mayor acuerdo comercial de Estados Unidos en décadas. Tras seis semanas de fuertes debates, incluyendo peleas internas y negociaciones de última hora para mantener vivo el proyecto, el Senado estadounidense aprobó el miércoles por 60 votos a favor y 38 en contra la legislación que otorga a Obama facultad de negociar por la "vía rápida" acuerdos comerciales y enviarlos al Congreso para su ratificación.



EPN: Confianza en México se refleja en crecimiento de la construcción

En el marco del evento "La Inversión Inmobiliaria: confianza en el Crecimiento de México", el presidente Enrique Peña Nieto (EPN), señaló que hay confianza empresarial del sector construcción para invertir en México. "Lo que favorece a este clima es la confianza-país, por ello el Gobierno de la República genera condiciones óptimas que hagan de México un destino confiable para invertir", señaló EPN. Durante años, las ciudades han crecido de forma acelerada pero desordenada, está expansión de las manchas urbanas le ha restado competitividad y sustentabilidad, mermando la calidad de vida de muchas familias mexicanas, ante esta situación se crearon cambios de fondos en el sector.



Lluvias dominarán gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé potencial de lluvias intensas con tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Oaxaca, Chiapas y Veracruz; así como muy fuertes en Guerrero, Puebla y Tabasco. En su reporte más reciente prevé lluvias fuertes en Campeche y de menor intensidad en Yucatán y Quintana Roo, debido a que en el sureste del país se encontrará la onda tropical número ocho en interacción con la afluencia de humedad de océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe.

